
 

 

 

 

ACTA DE REUNIÓN DE CONSEJO DE RECURSOS HÍDRICOS DE LA CUENCA 

PAMPAS 

 

Siendo las 16:00 horas del 18 de mayo del 2021, a través el uso de la plataforma ZOOM, 

se reunieron la Ing. Vilma Vilcas Melchor, presidenta del Consejo de Recursos Hídricos 

de la Cuenca Pampas, el Ing. Carlos Moreano Huayhua (representando a la AAA 

Pampas-Apurímac), el Ing. Ronald Ancajima Ojeda, Coordinador Técnico de la CTC, el 

Ing. Luis Málaga, coordinador técnico del Consorcio Inclam – Alternativa y los miembros 

representantes según siguiente lista: 

  

• Ing. Darwin R. Bellido Quispe-Municipalidad distrital de Pilpichaca 

• Ing. Moisés Munive Olivera, representante del Colegio de Ingenieros del Perú – 

Consejo Departamental de Huancavelica. 

• Ing. Alex Cárdenas Jurado – GORE Ayacucho. 

• Blgo. Zilda Chipana Rezza– MP de Cangallo 

• Rosendo Echevarría - Gerente de Recursos Naturales y Gestión Ambiental GORE 

Apurímac. 

• Sr. Fidel Rivas Loayza- Asociación de Agua Potable de San Jerónimo 

• Ing. Ridher Antay Ccaccya; representante de la Universidad Nacional José María 

Arguedas 

• Ing. Elvin Ccahuari Santi-Uso no Agrario 

• Blgo Jorge Arenas Terrel- GORE Ayacucho. 

• Ing. Timoteo Alarcón Espinoza-Colegio de ingenieros del Perú CD-Ayacucho 

• Sr. Antonio Tinco Arimana-Comunidad Campesina de Ccochapata 

• Ing. Karen Cruz Huamán-ATM municipalidad de Andahuyalas 

 

Cómo invitado 

 

• Ing. Mónica Álvarez, Consorcio Inclam – Alternativa 

 

AGENDA PARA TRATAR 

 

• Informe de actividades de la Coordinación Técnica de Cuenca Pampas  

• Talleres de socialización y programa de actividades en los próximos meses 

• Propuesta de creación del grupo de información de la Cuenca Pampas 

 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 

 

Se dio inicio a la sesión de consejo con las palabras de bienvenida de la Ing. Vilma 

Vilcas Melchor, presidenta del CRHC Pampas, y contando con la participación 13 

integrantes del Consejo. 

 



 

 

 

 

El ing. Ancajima coordinador técnico de Cuenca Pampas presenta la infografía de la 

Cuenca que representa el diagnóstico de la Cuenca Pampas, y la agenda a desarrollar 

en la presente sesión. 

 

Seguidamente la Ing. Mónica Álvarez informó sobre las actividades previstas para el 

año 2021. 

 

• Informó que se realizó la primera etapa la cuenca que tenemos, estamos en la 

segunda etapa la cuenca que queremos, proyectándonos a unos escenarios al 

año 2050, se viene realizando los talleres temáticos y los talleres territoriales, y 

posteriormente se realizará la tercera etapa la cuenca que podemos, culminando 

la elaboración del plan en el mes de diciembre del 2021 con la Cuenca que 

podemos al mediano plazo. 

 

El Ing. Alex Agurto presentó la propuesta de creación del grupo de información de la 

Cuenca Pampas 

• Manifiesta la necesidad de la creación de este grupo de información, este grupo 

considerará que  información se necesita para toma de decisiones y demás 

funciones.  

• La finalidad es proponer los datos sobre la información que se requiere y las 

necesidades que requiere el consejo, que ayudaran a tomar mejores decisiones 

en la cuenca. 

• Así mismo indico la propuesta de 10 profesionales de los gobiernos regionales, 

las universidades y los colegios profesionales quienes conformarían este grupo 

de información, indicando sus roles y funciones. 

 

Producto de las exposiciones efectuadas, se tiene las siguientes intervenciones: 
 

• El ing. Timoteo indico que está de acuerdo que el colegio de ingenieros integre 

este grupo de información de la cuenca Pampas e indicó que de su parte se ha 

entregado información útil para enriquecer el documento de Plan de gestión. 

• El ing. Munive manifiesta que es importante contar con un grupo de información 

para la toma de decisiones, indicando que está de acuerdo con la conformación 

de este grupo. 

• El ing. Carlos Moreano manifestó que es importante contar con este grupo de 

información y la articulación con la AAA Pampas - Apurímac. 

• La ing. Vilma Vilcas manifiesta que como presidenta del consejo participará 

como integrante de este grupo de información de la Cuenca Pampas. 

• El ing. Alex Cárdenas, señala que es necesario este grupo para la toma de 

decisiones y se suma a la conformación de este grupo. 

• El ing. Ridher Antay felicita esta iniciativa y considera importante que las 

universidades integren este grupo. 

• El señor Antonio Tinco, indica que es necesario la conformación de este grupo y 

así mismo indica que se habría tenido que conformar este grupo al inicio de los 



 

 

 

 

trabajos en este proceso de elaboración del plan de gestión sin embargo 

considera que aun estamos a tiempo de conformar este grupo. 

• El señor Fidel Rivas felicita la conformación de este grupo e indica sobre la 

contaminación en la ciudad de Andahuaylas 

 

ACUERDOS ESTABLECIDOS 

 

▪ Se acordó mediante votación unánime de los asistentes a la sesión, aprobar la 

conformación de este grupo de información de la Cuenca Pampas. 

 

▪ Se acordó que la siguiente sesión de consejo se realice el día 25 de junio a las 4pm. 

 

Siendo las 17:40 horas del mismo día se da por finalizada la reunión del consejo, se 

acompaña fotografía de los participantes en señal de conformidad. 

 

 

 

Fotografía Nº 01 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

Fotografía Nº 02 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


